

Fenster schließen



... und einen guten
Rutsch ins neue Jahr 2024!



Lokales FD

Jubiläumsfeier für Zeitsprung IT-Forum Fulda: „25 Jahre Networking“

Fulda (cb) – Das Zeitsprung IT-Forum Fulda hat sein 25-jähriges Jubiläum gefeiert. Zahlreiche Vereinsmitglieder und geladene Gäste waren am Donnerstagabend in das 3G Kompetenzzentrum im Technologiepark West gekommen, in dem der gemeinnützige Verein durch die Geschichte der Informationstechnologie in Fulda führte. Unter den Gästen befanden sich auch einige Gründungsmitglieder wie der ehemalige Oberbürgermeister Dr. Alois Rhiel.

„Vielen Dank an alle, die da sind, und noch ein größerer Dank an alle, die den Verein soweit gebracht haben“, begrüßte der erste Vorsitzende vom Zeitsprung IT-Forum Fulda, Roland Günther, die Anwesenden. Seit 25 Jahren dient der Verein der Förderung von Bildung, Wissenschaft und Forschung im Bereich der Informationstechnologie und ergänzte: „Das 3G Kompetenzzentrum ist die perfekte Location für diesen Abend.“ Durch den Abend führte die Pressesprecherin des Forums, Gesa Gröning, „die durch ihre Kompetenz und ihre journalistische Ausbildung genau die Richtige dafür ist“, so Günther. Mit einer Portion Witz und Charme gab die Moderatorin einen Einblick in die Entwicklung des Forums, „startend mit 21 Mitgliedern, und heute sind es noch viele mehr“, so Gröning. Zu diesem Anlass wurden ehemalige Gründungsmitglieder zu Wort gelassen, die ihre ganz persönlichen Anekdoten schilderten.



Der Vorsprung von Zeitsprung (von links nach rechts): Petra Koch, Dave Wollmann, Gesa Gröning, Felix Mool, Roland Günther, Tanja Ebbing und Roman Geis. Foto: Constantin von Butler

Das könnte Sie auch interessieren

Anzeige von Taboola

Deutsche geschockt: Diese Kapsel verändert das Leben Tausender

Serotalin

Sensations-Fund in Mechernich: Plötzlich glasklar verstehen mit diesem Mini-Hörgerät

audibene

Genialer Solar-Trick enthüllt - Stromkonzerne sind fassungslos

Enpal

Einer der Urgesteine des Vereins ist der ehemalige Oberbürgermeister Fuldas und hessische Landesminister für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung, Dr. Alois Rhiel. „Dank Zeitsprung haben wir viel entstehen lassen können im informationstechnologischen Bereich Fuldas“, betonte Rhiel und ergänzte die Ziele, die die Mitglieder bei der Gründung des Vereins hatten: „Uns ging es nie um das Finanzielle. An oberster Priorität stand bei uns immer das Verbinden von Interessierten. 25 Jahre Networking – das ist eine Ansage.“ Nach dem Ausflug in die Vergangenheit kam es zu einem inhaltlichen Highlight: Dr. Alexander Bradel, Leiter der IT-Abteilung bei tegut..., gab eine Keynote zum Thema: Cybersecurity im Geschäftsalltag – eine pragmatische Handlungsempfehlung. Da die Informationstechnologie ein Zukunftsbereich ist, gab es auch an der Jubiläumsfeier konsequenter Weise einen Ausblick bis ins Jahr 2025. Um die Ziele des Vereins zu unterstreichen und das Networking wieder hervorzuheben, klang der Abend bei einem Jubiläums-Bufferet mit Dinner-Speech von Josef Bertl, bayrischer Kabarettist und Unternehmensberater, aus – ein rundum gelungener und harmonischer Abend aus Sicht des Zeitsprung IT-Forums Fulda.

Jubiläumsfeier für Zeitsprung IT-Forum Fulda. Fotos: Constantin von Butler

